

Antrag der Partei LINKS zur Gestaltung eines Schutzwegs in den Farben der trans Flagge



Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen von LINKS Brigittenau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Mai 2023 gemäß § 24 GO BV folgenden Antrag:

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, an einer gut frequentierten Stelle im Bezirk einen Zebrastrreifen in den Farben der trans Pride Flag zu gestalten.

Begründung

Trans Personen kämpfen um gesellschaftliche Sichtbarkeit und Anerkennung. Sie sind im Alltag Diskriminierung und Gewalt - in einigen Fällen tödlicher Gewalt - ausgesetzt. Selbst in Teilen der LGBTQ Community und in feministischen Gruppen wird trans Personen ihre Geschlechtsidentität abgesprochen. Nach wie vor sind medizinische und bürokratische Hürden für geschlechtsangleichende Maßnahmen hoch. Mit einem Schutzweg in den Farben Hellblau und Hellrosa setzen wir ein kleines Zeichen der Solidarität mit trans Personen.

Hannah Luschnig

Paul Hahnenkamp